

INTENSAMENTE
Tinieblas, la última batalla
 La leyenda viviente del ring habla con El Sol de México sobre las razones que lo llevaron a salir de su retiro para subirse al ring de la política.



LE ENTRAN AL TIK TOK
Sin miedo al ridículo
 La red social de moda entre los jóvenes no es ajena a la política, y los candidatos en el actual proceso electoral saben que es esencial para llegar a la generación Z. Pág. 16

EL GOLPE DE LA PANDEMIA
Una de cada 5 recorta
 En un inicio, las empresas apostaron por reducir salarios y prestaciones. Sin embargo, con el paso del tiempo muchas no han podido recuperarse y comenzaron a despedir. Pág. 16

CONFRONTA AL EMBAJADOR
Israel le exige a México que apoye ataques

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Israel convocó al embajador de México en ese país, Pablo Maceo, a una conversación aclaratoria luego del voto de México en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU a favor de crear de una comisión que investigue los hechos ocurridos en la Franja de Gaza durante las recientes hostilidades entre el ejército israelí y la organización palestina Hamas, que dejó varios civiles muertos. "Es inconcebible que México se posicione junto a países hostiles a Israel en una resolución que no contribuye a la paz y que premia el terrorismo de Hamas", dijo el director General Adjunto para América Latina y el Caribe de la cancillería israelí, Modi Ephraim. Pág. 7

Gerardo Galarza Pág. 5
 Sara Lovera Pág. 14
 Hugo Sánchez ESTO



El Sol de México®

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 1 DE JUNIO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,056 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



AMENAZAN CON NO PERMITIR LOS COMICIOS EN CHIAPAS

Normalistas queman instalaciones del INE

Aún permanecen 19 estudiantes encarcelados por el bloqueo de carreteras del 18 de mayo

ISAI López
EL HERALDO DE CHIAPAS

TUXTLA GUTIÉRREZ. Estudiantes de la escuela normal rural de Mactumatzá incendiaron y vandalizaron un Módulo de Atención Ciudadana ayer por la madrugada, así como la sede de la junta distrital 06 del Instituto Nacional Electoral (INE). Además mantuvieron enfrentamientos con la policía estatal para exigir la liberación de 19 de sus compañeros

que permanecen detenidos desde el pasado 18 de mayo, luego de bloquear carreteras y vialidades en la capital chiapaneca.

De acuerdo con las autoridades policías, los manifestantes arribaron a bordo de tres autobuses durante la madrugada y con bombas molotov incendiaron el módulo del INE ubicado sobre el boulevard Belisario Domínguez, en la delegación Terán de Tuxtla Gutiérrez.

Al lugar arribaron elementos de la policía municipal y estatal casi como observadores, además del Heroico Cuerpo de Bomberos, para sofocar el incendio. Los normalistas también vandalizaron cuatro vehículos del INE en las instalaciones del Consejo Distrital 06 en Tuxtla Gutiérrez.

En conferencia de prensa, De León Loredo indicó que no se debe minimizar el caso. "Desconozco la intención de estos actos a unos días de las elecciones del 6 de junio, aunque la ciudadanía está dispuesta en acompañar la jornada electoral, la estamos convocando a que con votos premie a los que deben gobernar". Aseguró que ya se presentó la denuncia ante la Fiscalía General de la República y descartó que esto ponga en riesgo la jornada electoral del próximo domingo. Sin embargo, los normalistas dicen que no permitirán los comicios. Pág. 4